

## Exkursion zu biovis' diagnostics MVZ in Limburg

Am Freitag, den 28. Juni 2024, begab sich die Klasse der chemisch technischen Assistenten auf eine interessante Exkursion zu der Firma Biovis in Limburg. Das Ziel des Ausfluges war es, den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in ein humanmedizinisches Diagnostiklabor mit moderner und innovativer Geräteanalytik zu gewähren.

Nach der Ankunft bei Biovis wurden wir herzlich von Frau Felicitas Lanz, Herrn Till Heine und einigen Mitarbeitenden empfangen. Der Tag begann mit einer spannenden Vorstellung des Unternehmens. Danach ging es weiter mit einer ausführlichen Betriebsführung durch die einzelnen Labore. So konnten die Schüler und Schülerinnen den Weg der Patientenproben miterleben - vom Eingang der Probe bis hin zu den verschiedenen Laboranalysen und Tests, die die Probe durchläuft. Dabei wurden die einzelnen Bereiche von fachkundigen Mitarbeitenden erklärt. Im Anschluss konnten die Schüler und Schülerinnen bei einem gemeinsamen Essen noch Fragen im Plenum stellen.

Wir bedanken uns herzlich bei Biovis für die großartige Organisation und die interessante Erfahrung für unsere Schüler und Schülerinnen.

